

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



25.02.2022

Nachhaltigkeit im Alltag

Ökologisches Bauen, nicht nur mit Holz

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, ein Konzept zur ökologischen Bauweise mit allen hierfür in Frage kommenden Baustoffen zu entwickeln.

Begründung

Das Bauen mit Holz erfährt zunehmenden Aufschwung, da es sich um einen nachhaltigen und nachwachsenden Baustoff handelt. Auch aufgrund der zunehmenden Beliebtheit zeigt sich jedoch, dass dieser Baustoff knapp und teuer geworden ist. Verschiedene Forschungsprojekte haben gleichzeitig nachgewiesen, dass es auch andere geeignete Baustoffe neben Holz geben kann. Um nachhaltiges Bauen in einem möglichst großen Umfang zu ermöglichen und gleichzeitig auch die Kosten des Bauens im Auge zu behalten, sind die daraus gewonnenen Erkenntnisse zusammen zu tragen und daraus ein Konzept zu entwickeln, mit welchem Baustoffen bei welchem Gebäudetypen optimal gebaut werden kann.

Heike Kainz (Initiative)
Stadträtin

Hans Hammer
Stadtrat

Andreas Babor
Stadtrat